
 

Assemblée Générale Ordinaire du 30/01/2024 

Compte Rendu  
Le quorum étant atteint (selon les statuts, un tiers du nombre des 
adhérents,163 au 31/12), la séance est ouverte à 17h30 avec : 
46 présents et 36 procurations, soit 82 présents ou représentés. 

 

1) RAPPORTS MORAL ET FINANCIER pour l’année 2023 
 

RAPPORT MORAL pour l’année 2023 
Jean Deshayes, Président  

- Remercie tous les membres de l’Assemblée pour leur présence, ainsi que M. Jean-Pierre Legrand, Adjoint 
aux affaires sociales et M. André Boucher Subdélégué à la vie associative. Mme Le Maire est absente 
excusée en raison d’autres obligations.  

- Présente les points forts qui ont marqué l’année 2023 :  
2 nouveaux administrateurs : Marylise Gautier qui parle d’un bilan positif, d’une fonction nécessitant présence et 
disponibilité mais aussi riche d’échanges ; François Ribeyre qui assurait déjà des p’tits coups de main et qui nous dit 
être conforté dans l’idée que l’association est fraternelle et dynamique. 
12 réunions du Conseil d’Administration 
La vente du vélo-taxi le 26 juin 
Le Changement d’adresse, à compter du 01/07, de la Résidence Les Hortensias à la Salle Olympe de Gouges 
L’augmentation du nombre d’adhérents, 163 dont 22 nouveaux 
La participation régulière aux animations du mardi après-midi, jeux de société, tricot 
Le succès des animations exceptionnelles, concert, film, repas, goûters 
Le moment convivial organisé le 12 décembre pour le départ de Macha Heiden, Vice-Présidente 
La réunion des bénévoles le 26 septembre 
L’Adhésion à l’UDAMS44 le 1er octobre (Union Départementale d’Accompagnement à la Mobilité Solidaire) 
Les bonnes relations avec le CCAS, les contacts avec la toute nouvelle association Batz’Entraide 
Les articles de presse, la participation au Forum, la candidature pour l’émission TV « Une idée pour la France 

- Remercie tous les membres du CA et les bénévoles 
RAPPORT d’ACTIVITE pour l’année 2023 
Odile Aulnette, Secrétaire 

- Présente le bilan (résultat du travail effectué conjointement avec Françoise Guays-Aquilo, Membre du CA, 
absente excusée ce soir).  

Le passage de 3 à 2 permanences d’accueil par semaine à/c du 01/07-en raison du changement de local, 
128 permanences au total soit 512h de bénévolat par 19 bénévoles  
La progression, du nombre total de contacts 513 (471 en 2022) et d’actions réalisées 495, 
des demandes de transport solidaire, 217 (200 en 2022). 5007km parcourus grâce à 35 bénévoles, 
des demandes de renseignements ou adhésions 94 (61 en 2022). 
La hausse globale des visites de courtoisie à la Conciergerie 54 (45 en 2022) mais la baisse depuis le changement de 
local. 
Baisse également des demandes de bricolage 29 (44 en 2022) 
Stabilité des autres rubriques, administration, domestique, informatique, jardinage 

- Remercie les 56 bénévoles engagés pour ces p’tits coups de main 
- Rappelle les limites de ces p’tits coups de main 
- Confirme la vente du vélo-taxi en raison du trop petit nombre de sorties (4 en 2023) 
- Note la bonne ambiance des mardis après-midi, jeux de société, tricot, suivis de goûter 
- Cite l’unique séance de cinéma organisée en partenariat avec Le Hublot mais précise que si le partenariat 

n’est pas renouvelé, le transport solidaire reste proposé pour se rendre aux séances 
- Rappelle le succès des animations exceptionnelles, qui chaque fois, ont rassemblé environ 60 personnes 

(duo musical suivi d’un goûter le 16 mai, repas convivial le 20 juin, Film Nostalgie suivi d’un goûter, le 21 
novembre) 

- Rappelle aussi la participation au Forum qui a permis de se faire connaître et de recruter quelques 
bénévoles 

1 vote unique pour ces 2 rapports :  
Rapport moral 2023 - Cf. Annexe 2 pages - Rapport d’activité 2023 - Cf. Annexe - 1 page 

VOTE : Contre 0 - Abstention 0 - Pour : 82 



BILAN FINANCIER 2023 et BUDGET PREVISIONNEL 2024  
Présentés par Babette Cassac Trésorière 
Bilan financier 2023 
Babette développe les différentes lignes des Dépenses 3.024,79€ et des Recettes, 6.141,74€ 
- précise que les frais bancaires ont été réduits grâce à la négociation de Jean Deshayes  
- remercie les personnes qui ont contribué aux dons (345€)  
- insiste sur le résultat positif exceptionnel de 3.116,95€ qui s’explique par une recette exceptionnelle de 2.500€ 
(vente du vélo-taxi), qui sera affectée à des dépenses permettant des projets liés à la mobilité. 
Budget prévisionnel 2024 arrêté à 5.680,00€. 
Le nombre d’adhérents en progression constante est raisonnablement envisagé à 160 pour le budget prévisionnel 
2024 (30 en sept 2018, 120 en 2019, 124 en 2020, 126 en 2021, 141 en 2022, 163 en 2023). 
La recette de la vente du vélo-taxi est incluse dans les recettes pour équilibrer des dépenses engendrées par des 
projets de sortie liés à la mobilité dont une prévue en juin pour laquelle il sera demandée seulement 5€ de 
participation par personne.  
Etat de la Trésorerie : Babette répond à la question d’un membre de l’Assemblée, 

11.469,21 € (Compte chèque : 5.229,45€, Placements 6.239,76€) 
Il est précisé que l’objectif n’est pas de thésauriser mais de mettre cette situation positive au profit des adhérents 
en développant des projets liés à la mobilité, des conférences thématiques, …  

Bilan financier 2023 – Budget prévisionnel 2024 Cf. Annexe - 1 page 
VOTE : Contre 0 - Abstention 1 - Pour : 81 

 

2) PROJET 2024 suite à la vente du vélo-taxi 
François Ribeyre, membre du CA, présente le projet de sortie prévue le vendredi après-midi 14 juin : 
Une balade sur la Vilaine, croisière promenade, train + bateau + goûter. Le transport sur site est prévu en car et une 
participation de principe de 5€ par personne pour contractualiser la réservation. 
L’assemblée semble s’en réjouir. 
 

3) VOTE pour une première adhésion de 10€ à partir du Forum des associations en septembre 
Une sorte de tarif Accueil lorsque les personnes adhèrent pour la première fois à partir de la date du Forum.  

VOTE : Contre 0 - Abstention 0 - Pour : 82 
 

4) ELECTION 1 poste vacant au CA suite à un départ pour éloignement géographique  
1 candidature a été enregistrée (comme demandé avant le 23 janvier), celle de Hélène Blaisot, adhérente et 
bénévole pour l’accueil et transport solidaire. Elle se présente à l’Assemblée :  

VOTE : Contre 0 - Abstention 0 - Pour : 82 
 

5) QUESTIONS DIVERSES 
La réunion des bénévoles organisée le 26 septembre 
Annick Frappier, membre du CA, en rappelle l’objectif principal qui était de prendre possession du nouveau local. 
Lors de cette rencontre, des bénévoles ont trouvé la définition des activités peu claire et évoqué l’idée de 
pictogrammes, mais de l’avis du CA, réducteurs de notre champ d’intervention qui lui peut être très vaste.  
Pour donner une suite à ces remarques, quelques modifications mineures ont été faites sur le flyer qui présente de 
nombreux exemples, le site a été relu, idem, et des affiches, « Zoom sur les pôles de compétences », réalisées par 
Marylise et proposées à l’AG pour actualiser et partager les informations. Elles ont été lues avec intérêt par certains 
bénévoles. 
Candidature à « Une idée pour la France », Rubrique France TV 
Babette explique l’origine de l’idée qui a présidé à la candidature de La Conciergerie à un reportage dont l’objectif 
est de valoriser des initiatives citoyennes. L’Assemblée semble acquiescer. 
Intervention de M. Boucher, Subdélégué à la vie associative qui : 
- loue l’existence de la Conciergerie participative et solidaire, vraie source de dépannage et de solidarité 
- précise qu’il ne faut pas espérer plus de 2 créneaux pour la salle Olympe de Gouges 
- rappelle la possibilité de la salle Le Thésée en dépannage (vacances d’hiver) 
- informe de la tenue du Forum, salle Jeanne d’Arc en septembre 2024 
 

Fin de la séance à 18h35. Les membres de l’Assemblée sont invités à partager quelques rafraîchissements. 
Quelques adhérents empêchés par d’autres rencontres (café littéraire, …) nous rejoignent. 
 

Danièle EVENO, membre du CA      PJ en 5 Annexes : 6 pages 
 

RapportMoral2023/BilanActivité2023/BilanContacsTab/TransportsSolidaires/BilanFinancier2023BudgetPrév2024 


